



Asesinan a tiros a dos policías de Guerrero y a un ex edil de Puebla

Inseguridad.

Alberto Hernández fue ejecutado en la entrada del municipio de Altepexi, el cual gobernó en 2008

C. ESPINOSA, J. TRUJILLO Y M. ACEVES / PUEBLA, CULIACÁN Y ACAPULCO

El expresidente municipal de Altepexi, Alberto Hernández Feliciano, conocido como *Betín*, fue ejecutado ayer por la mañana en un ataque directo que ocurrió a la entrada principal de la localidad poblana, a la altura de una tienda de conveniencia.

Sujetos armados interceptaron al exalcalde mientras circulaba en su vehículo y le dispararon en repetidas ocasiones, provocando su muerte inmediata; pobladores que se encontraban en el sitio fueron los primeros en auxiliarlo, pero nada pudieron hacer.

Minutos después, policías municipales acordaron la zona y paramédicos confirmaron que ya no contaba con signos vitales.



Vehículo en el que viajaban los uniformados. JAVIER TRUJILLO

Betín fue alcalde de Altepexi en el periodo 2008-2011 por el partido Convergencia y actualmente se desempeñaba como operador político de Morena en la región.

En tanto, con más de 25 disparos de armado grueso calibre, fueron acibillados dos policías en la región de la Costa Chica del estado de Guerrero.

Aproximadamente a las 08:30 horas, un reporte alertó que un comando atacó a dos policías, uno estatal y el otro municipal, en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, muy cerca de la comunidad El Carrizo, en el municipio de Copala.

La unidad vehicular en la que viajaban quedó con múltiples impactos de arma de fuego.

Por otro lado, la fiscalía de Sinaloa informó que durante el sábado se registraron cinco homicidios dolosos en distintos municipios, así como dos nuevas denuncias por privación de la libertad.

En Culiacán, dos personas fueron encontradas sin vida en la colonia Industrial El Palmito; en Navolato, otra víctima fue hallada sin vida entre la curva de San Pedro y Campo 17, una zona rural con antecedentes de hechos violentos.

Además, en Elota dos cuerpos fueron localizados en una parcela situada en la localidad de Potrerillos del Norte. ■